
PlantaDoce.

ADN

La OMS promueve talento ‘in house’ para su dirección general

Zsuzsanna Jakab, máxima responsable de la Organización Mundial de la Salud en Europa, ha sido designada directora general adjunta del ente con sede en Ginebra.

PlantaDoce
8 mar 2019 - 10:25

La OMS promueve talento ‘in house’ para su dirección general

La Organización Mundial de la Salud (OMS) promueve talento de la casa para armar su cúpula. Zsuzsanna Jakab, máxima responsable de este organismo para Europa, ha sido nombrada por el director general, Tedros Adhanom Ghebreyesus, como directa general adjunta de la OMS.

Entre las principales funciones de Jakab destacan la coordinación de los programas técnicos de la OMS para la cobertura universal de salud, el ciclo de vida, las enfermedades transmisibles y no transmisibles, las poblaciones más sanas y la resistencia a los antimicrobianos.

El nombramiento forma parte de las “amplias reformas” que la OMS va a acometer en su estructura interna para modernizarse, fortalecerse y hacerse “más efectiva y eficiente” como autoridad mundial en salud pública, según ha explicado en un comunicado.

Aunque el nombramiento de Jakab es inmediato, seguirá siendo la directora regional para la región europea de la OMS en los próximos meses. Los 53 Estados miembro de este organismo elegirán al próximo director regional para Europa en la reunión anual, que se celebrará el próximo septiembre.

1 / 1

<https://www.plantadoce.com/adn/la-oms-promueve-talento-in-house-para-su-direccion-general>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.
